

# Wissenswertes zur dentalen Abrechnung 2018

**Abrechnung:** Daisy-Frühjahrsseminartour startet am 12. April 2018

Was erwartet Zahnärzte abrechnungstechnisch im Jahr 2018? Diese spannende Frage beantworten Daisy-Geschäftsführerin Sylvia Wuttig und ihr Team im diesjährigen Frühjahrsseminar. Die Seminartour startet am 12. April mit zwei Auftaktveranstaltungen in Heidelberg. Unter dem Motto „Praxisgewinne sichern – und steigern“ hat Daisy ein Wissenspaket rund um die Abrechnung geschnürt, das sich sehen lassen kann. Dieses Mal stehen rund 40 Veranstaltungsorte auf der Tourliste, einige sind bereits ausgebucht. Zahnärzte und Abrechnungsmitarbeiterinnen, die noch teilnehmen möchten, sollten sich daher schnellstmöglich ihre Seminarplätze sichern. Zu Beginn des Seminars berichtet Sylvia Wuttig über „Neuigkeiten aus der dentalen Welt“, denn auch in diesem Jahr ist die zahnärztliche Abrechnung von Veränderungen und Neuerungen betroffen. So soll voraussichtlich ab dem 1. Juli eine neue Richtlinie in Kraft treten: Für Pflegebedürftige und Menschen mit Behinderung wird der Bemaßleistungskatalog um Leistungen zur Verhütung von Zahnerkrankungen erweitert.

Auch die Vorstellung des neuen PAR-Versorgungskonzepts für Ver-

sicherte der Gesetzlichen Krankenversicherung (GKV) wird ein interessantes, mit vielen Änderungen verbundenes Thema sein. Und hinsichtlich des Antikorruptionsgesetzes, 2016 in Kraft getreten, ist es an der Zeit für eine erste Zwischenbilanz. Im Anschluss werden aktuelle Fragestellungen zum GOÄ-Kommentar der BZÄK quer durch die verschiedenen Fachbereiche aufgegriffen, ein Profiworkshop zur Vermeidung von Honorarverlusten schließt sich ergänzend an und führt „in medias res“.

Später dreht sich dann alles um die Parodontologie: Zur Vermeidung von Regressen und kostenintensiven Honorarrückforderungen wird zunächst der Leistungsanspruch in der GKV definiert, darauf aufbauend werden „Zahlungsmöglichkeiten“ durch den Einsatz moderner Therapieverfahren sowie deren korrekte Übertragung in eine qualitätsorientierte Honorierung besprochen.

Spannend und aus dem Praxisalltag nicht mehr wegzudenken ist die Erneuerung von implantatgetragenen Zahnersatz. Worauf müssen Praxen abrechnungstechnisch bei der Erneuerung von Suprakonstruktionen achten, und wie lassen sich die korrekten Festzuschüsse

ermitteln? Diese Fragen beantwortet Daisy im Frühjahrsseminar und gibt zudem einen Einblick in die Zahntechnik zur richtigen Honorarermittlung.

Last, but not least stehen dann noch „Interimsversorgungen und deren Wiederherstellung“ auf dem Tagesplan. Die Teilnehmer erfahren die wichtigsten Fakten zur Befundklasse 5, und was zunächst vielleicht einfach erscheint, wird die Sicherheit im Praxisalltag anhand einer Fülle von praxisnahen Beispielen trainiert.

Dass der Besuch des Seminars auch in diesem Frühjahr wieder wichtig ist, davon ist Sylvia Wuttig, die Geschäftsführerin der Daisy Akademie + Verlag GmbH, überzeugt: „67 Prozent des Gesamtumsatzes einer Zahnarztpraxis betragen nach Angaben der KZBV allein

die Betriebsausgaben – und das mit steigender Tendenz. Diesem Trend können Zahnärzte nur mit einer Steigerung ihres Praxisumsatzes entgegenwirken. Nur die ständige Aktualisierung des Abrechnungs-

wissens garantiert die Erzielung leistungsgerechter Honorare – und beeinflusst somit den wirtschaftlichen Erfolg ihrer Praxis. Regelmäßige Fortbildungen auf dem Gebiet der Abrechnung sind unerlässlich.“

